

INFO PUBLIK

Pj Sekda Mesuji Wahyu Arswendo Pimpin Upacara Hari Pahlawan Ke-79

AftisarPutra - WAYKANAN.INFOPUBLIK.CO.ID

Nov 21, 2024 - 13:39



MESUJI– Penjabat Sekretaris Daerah (Pj Sekda) Kabupaten Mesuji, Wahyu Arswendo Umbara, memimpin upacara peringatan Hari Pahlawan Ke-79 Tahun 2024 yang mengusung tema “Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu”. Upacara ini digelar di lapangan Pemkab Mesuji pada Senin (11/11/2024) pukul 08.00 WIB.



Acara diawali dengan penghormatan kepada Bendera Merah Putih dan pembacaan Pesan Pahlawan yang disampaikan oleh Ketua DPRD Kabupaten Mesuji, Muhammad Jody Saputra.

Dalam sambutannya, Wahyu menyampaikan apresiasi kepada satu-satunya Veteran yang hadir di Kabupaten Mesuji. “Sebelum membacakan sambutan Menteri Sosial RI, saya mewakili Pemerintah Kabupaten Mesuji mengucapkan terima kasih kepada Veteran kita. Terima kasih atas jasa dan perjuangan yang telah diberikan kepada bangsa ini,” ujar Wahyu penuh hormat.



Wahyu juga membacakan amanat Menteri Sosial RI yang menekankan makna tema peringatan tahun ini. "Teladani Pahlawanmu" mengingatkan bahwa setiap pemikiran dan tindakan kita harus terinspirasi oleh semangat kepahlawanan, sedangkan "Cintai Negerimu" mengajak seluruh elemen masyarakat untuk terus memberikan kontribusi nyata demi kemajuan bangsa.

Ia mengungkapkan harapan agar generasi masa kini dapat menjadi pahlawan masa depan yang mampu membawa perubahan dan kemajuan di berbagai bidang. "Meski tugas para pahlawan terdahulu telah selesai, kita harus melanjutkan perjuangan mereka dengan menghadirkan pencerahan, harapan, dan tindakan nyata bagi bangsa Indonesia," tegas Wahyu.



Pj Sekda juga menyampaikan rasa terima kasih kepada Dinas Sosial Kabupaten Mesuji atas suksesnya penyelenggaraan upacara, serta kepada siswa-siswi SMP dan SMA yang turut hadir sebagai wujud partisipasi generasi muda dalam memaknai Hari Pahlawan.

“Jangan pernah lelah untuk meneladani nilai-nilai kepahlawanan dan kesetiakawanan sosial. Mulailah dari diri sendiri, dari hal-hal kecil di sekitar kita, untuk kebaikan bersama,” tutup Wahyu dengan penuh semangat.

Upacara tersebut dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Mesuji, para Veteran dan Janda Veteran, pejabat pemerintah daerah, seluruh ASN dan Non-ASN, serta siswa-siswi SMP/SMA se-Kabupaten Mesuji.

Sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan, acara dilanjutkan dengan pemberian bantuan sosial kepada para Veteran dan Janda Veteran yang hadir. Hal ini menjadi simbol kepedulian sekaligus penghargaan terhadap jasa-jasa mereka dalam memperjuangkan kemerdekaan bangsa.

Peringatan Hari Pahlawan Ke-79 ini tidak hanya menjadi momen untuk mengenang perjuangan para pahlawan, tetapi juga sebagai ajakan bagi seluruh elemen masyarakat Mesuji untuk terus berkontribusi bagi kemajuan bangsa Indonesia. [Udin]